

¡NO + DICTADURA!

¡VIVIREMOS!

"Por eso he decidido ayudarte a existir
aunque sea llamándote ciudad en que no existo
así sencillamente, ya que existes en mí
he decidido que me esperes viva
y he resuelto vivir para habitarte"

Las mujeres chilenas hemos resuelto
expresarnos una vez más, en la calle.
Lo hacemos para mostrarle al dictador
que ni el miedo, ni el dolor, nos han vencido.

Que entre sollozos de duelo, rostros crispados de ira,
lágrimas ante lo inconcebible.
Que entre el hambre digna, la cesantía humillante,
entre la vivienda negada,
entre las avenidas del cementerio,
entre los hermanos extrañados, entre todo eso,
hay una fuerza en lo oscuro que vigila.

Podrán quemar vivos a nuestros hijos,
torturar a nuestros jóvenes.
Secuestrar, perseguir, desaparecer, asesinar
y todos esos verbos que nos cuesta articular.

Podrá el dictador nominarse vitalicio.
Podrá echarnos encima mil esbirros.
Pero no podrá acabar con nuestros vientres
que miles, y cien veces miles,
parirán hijos valientes.

Porque, habrán de saberlo: la mujer vigila
para acusar a los miserables.
La mujer velará incansablemente, noches y noches
hasta que no quede uno solo sin el juicio de la historia.

Hoy velaremos en las calles, llamando a todas las mujeres
a abandonar el silencio, a gritar NO + DICTADURA.
Porque tenemos la esperanza cierta que esta tierra está habitada
por millones de justos y tan sólo un puñado de maleantes.

**¡UNE TU VOZ A LA NUESTRA, ENLACEMOS NUESTRAS MANOS!
¡A LA CALLE EL 24!**

M U J E R E S P O R L A V I D A